

13 Herren-Teams in der Saison 2012/13

Geschrieben von: Jürgen Wetteroth
Dienstag, den 07. August 2012 um 11:15 Uhr

Bis zum Ende der Anmeldefrist wurden 13 Mannschaften in den Herren-Ligen 2012/13 angemeldet. In der Regionalliga Südwest (GF) gehen erstmals seit zwei Jahren wieder auch bayerische Teams an den Start.

Durch den Aufstieg der United Lakers Konstanz in die 2. MaXxPrint Floorball Bundesliga, den Rückzug des VBC Ludwigshafen, der sich auf die KF-Liga konzentrieren wird, sowie die Tatsache, dass die beiden zuvor eigenständigen Mannschaften des SV 03 Tübingen und der TSV Calw Lions als Spielgemeinschaft antreten werden, kommt es nun zur Situation, dass die RL Südwest aus insgesamt acht Teams bestehen wird, die je zur Hälfte aus BW bzw. Bayern stammen:

Regionalliga Südwest (GF) 2012/13:

1. SG Calw-Tübingen
2. DJK Giants Karlsruhe-Ost
3. PSV Wikinger München
4. TV Schriesheim
5. Lumberjacks Rohrdorf
6. 1. NUTs 04
7. Sportvg Feuerbach
8. Panther Regensburg

In der Verbandsliga Baden-Württemberg (KF) bleibt es, zumindest der Anzahl der Teams nach, beim Alten: Fünf Mannschaften treten hier gegeneinander an, wobei der Platz des TSV Calw vom VBC Ludwigshafen eingenommen werden wird:

Verbandsliga BW (KF) 2012/13:

1. DJK Giants Karlsruhe-Ost
2. TV Schriesheim
3. Sportvg Feuerbach
4. SV 03 Tübingen
5. VBC Olympia 72 Ludwigshafen